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Dr. Ji.irgen Junghänel
Leinstl2T
30159 Hannover

An den
Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirk Mitte
Herrn Michael Sandow o.V.i.A

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Hannover, den 20.4.201 6

Betr.: Anfrage gemäß $ 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt
Hannover in die nächste Sitzuns des Bezirksrates

Drucksacha f,ri$:.Ct

Betr.: Wiederherstellung von gepflasterten Straßen am Beispiel derAndreaestr. und
der Großen Packhofstr.

Im allgemeinen und besonders bei Radwegen wird argumentiert, dass gepflasterte oder mit
Platten belegte Straßen den Vorteil haben. dass bei Aufbrüchen oder Beschädigungen die
ursprüngliche Oberfl äche leichter wiederhergestelit werden kann.

Seit Jahren beobachten wir in der Andreaestr. und der großen Packhofstr. abeq dass keine
Pflasterplatten eingelegt werden , sondern diese durch Asphalt ersetzt werden. Das sieht
nicht sut aus:
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Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung:

1. Was ist der Grund fi.ir dieses Vorgehen?
2. Seit wann wird so vorgegangen?
3. Unter welchen Bedingungen werden bei Beschädigungen die

ursprüngliche Oberfl ächen wiederhergesteilt?
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Dfl Jülgen J/rnghänel
Bezirksratsherr im Stadtbezirk Hannover Mitte


